
Herr Roßbach stellt eine Frage zum Thema Liegenschaften, diese soll bilateral zwischen Herrn H. 

Derscheid und Herrn Roßbach zu einem späteren Zeitpunkt besprochen werden. 

 

Herr Müller erkundigt sich nach dem Sachstand zum Bauprojekt Feuerwache und Bauhof. Herr 

Sterzenbach beantwortet dies dahingehend, dass der Bauantrag gestellt und die Dinge im Plan seien. 

 


